

Paris, 31 déc. 39

53 Bd Murat

Cher Mousnier,

J'ai eu la joie de faire hier quelques instants avec Pierre Maury, qui m'a dicté la lettre ci-jointe. - Ce n'est pas à vous qu'il faut dire toute la joie que j'ai eue à le retrouver, tellement lui-même, bien qu'il vive dans un monde qui en certains l'arrache à celui dans lequel il vivait. Il va bien, physiquement, et il se donne autant qu'il peut à son métier, si fastidieux que soit souvent le travail de bureau qui prend la plus grande part de ses temps.

Naturellement nous avons passé ensemble à Paris, éloqué cette recherche de l'an dernier, qui semble à la fois si froide et si laborieuse.

Merci encore de tout ce qui nous y a été dit  
favorable. Cela n'aide souvent si peu  
à faire faire des présentations à ma femme et à  
ma fille.

Je suis vraiment tout profondément d'un  
tas de choses) en province, avec huit enfants  
de 14 ans que j'aime très fort, mais fais  
la moitié du travail de Raemy et  
me demande si alors le représentant ferait et  
ne fait pas partie de l'assemblée, ..

- je sais (P. Raemy t'ignore encore)

Que l'otra article soit être très largement  
censuré, et tout cas si ce qui concerne le  
traité de Versailles. Je l'écris à  
Westphal et lors bientôt avec lui ce qu'il  
conviendrait de faire devant cette perspective.

Vous feriez ce que je vous dirai une  
respectueuse et paroles affectueuses ? Elles sont  
très vraies. Sylvaire Dorat